

ESPAI D'OPINIONS**Nº93**
Novembre 2011**Miquel Ramis Socías****Candidat al Congrés dels Diputats****Partit Popular**

RECUPERAR LA CONFIANZA DE LOS CIUDADANOS DE BALEARES

Una de las máximas preocupaciones de todos los ciudadanos de nuestro pueblo, municipio, isla, comunidad autónoma y de España es, sin ninguna duda, la situación económica. En los últimos años el tejido empresarial y productivo español se ha visto mermado por las malas políticas económicas que han ejecutado los responsables del gobierno de la nación. El Partido Popular, desde un principio, se ha mantenido en el mismo mensaje: "Hay que tener cuidado porque las cosas no van a venir bien dadas". Los responsables políticos en su afán de desprestigiar al adversario, en este caso al PP, hicieron caso omiso de las recomendaciones populares y negaron por activa y por pasiva la realidad con la que se topó España. En su buen uso del idioma, los socialistas utilizaron recursos para distraer la esencia de la situación económica. Primero lo negaron, después la llamaron desaceleración, posteriormente informaron de la aparición de brotes verdes; pero finalmente, no les quedó otra que llamarla crisis.

Las diferentes estrategias políticas utilizadas para mirar hacia otro lado han conducido a los movimientos sociales de indignados que han ocupado las calles de todas las ciudades reclamando otra forma de hacer política. El PSOE ha huido del centro político con estos movimientos. Su radicalización es cada día más acentuada. Pero no sólo se ha radicalizado el PSOE, también lo ha hecho su candidato Rubalcaba. Permítanme que les ponga un ejemplo: según datos del Consejo General del Poder Judicial (CGPJ) España bate récords en ejecuciones hipotecarias en el 2010 llegando a las cien mil. Dicho así, el hecho no parece tener mayor importancia. Ésta la adquiere cuando les digo que el PSOE, Zapatero y Rubalcaba, en junio de este año votaron en contra de la dación en pago. Medida que aliviaría a muchos ciudadanos españoles. Por tanto esta forma de hacer política demuestra una vez más que este gobierno ha hecho todo lo contrario a lo que debería haber hecho.

Así pues, aquí se enfrentan dos modelos. El que represento como candidato de mi comunidad autónoma y que se basa en la necesidad de España de

acometer una gran reforma. Tenemos las fórmulas para hacerlo: reducir impuestos, contener el gasto público, racionalizar los servicios de la administración, fomentar el empleo desde las PYMES. No es posible que la administración soporte todo el peso de una nación. El empleo se debe generar desde las empresas privadas. Las instituciones son las que deben generar esa confianza para que el empresario contrate. Y en este sentido ya tenemos una propuesta: incentivos económicos para los autónomos que contraten su primer empleado. Y, el segundo modelo, el del PSOE, que apuesta por seguir engrandeciendo la administración, maximizar los servicios públicos, subir impuestos. ¿Quién tiene credibilidad? Ustedes tienen la respuesta.

De lo que se trata es de gestionar mejor con menos recursos. Y se pueden hacer sin necesidad de recortar en servicios sociales, sanidad o educación. Tenemos que lograr entre todos optimizar los recursos que tenemos para salir juntos de un problema que nos afecta a todos. Al igual que en el S.XVI dijo Francisco de Quevedo, ahora nos toca agudizar el ingenio. Es posible, en el Partido Popular ya lo hicimos en el año 96, y volveremos a hacerlo.

El mal ya está hecho. Ahora empieza el cambio.